



## Mit Schatten, Licht und Bauchgefühl unterwegs

### Beitrag

Ofť ist es im Leben so, dass Schatten und Licht in verschiedensten Situationen sehr nah zusammenkommen. Gerade in der jetzigen Zeit schwirren einen oft die verschiedensten Gedanken durch den Kopf und jeder hat auf seine Art ein Laster zu tragen. Da hilft es, sich auf den Weg zu machen, raus aus dem Alltag und dabei die Schönerheiten der Natur zu genießen. Während es derzeit oft nebelverhangen im Tal ist wird man auf den heimischen Bergen dann mit Naturschönerheiten belohnt. Schon leicht mit Schnee bedeckt zeigt sich die Berglandschaft wie hier im Kampenwandgebiet bei Aschau i. Chiemgau. Und bei Problemen und anstehenden Entscheidungen ist dabei ganz sicher die beste Empfehlung, auf sein eigenes Bauchgefühl zu hören.

Bericht und Foto: Herbert Reiter



### Kategorie

1. Freizeit



## Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau